

MOP termina con la primera etapa de la remoción de escombros de zonas afectadas por los incendios

La ministra enlace de la Región de Valparaíso, Camila Vallejo, junto a la ministra de Obras Públicas, Jessica López, hicieron entrega a la Municipalidad de Viña del Mar de las canchas que funcionaron como centro de acopio intermedio en el retiro de escombros. Esto, gracias a que se pudo dar fin a la primera etapa del retiro de escombros desde las calles de las zonas afectadas por los incendios, lo que significó ha significado el retiro de más de 50 mil toneladas.

Las ministras, junto al presidente de la Cámara Chilena de la Construcción, Juan Armando Vicuña, destacaron en este proceso la importancia de la colaboración público-privada, y en ese contexto, anunciaron que en esta nueva etapa, donde comenzarán las demoliciones de las estructuras dañadas y el respectivo retiro de escombros, seguirán trabajando en conjunto para poder comenzar con el proceso de reconstrucción.

Anuncio Patrocinado

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, explicó que "estamos cerrando el proceso de retiro de escombros que nos encargó el Presidente Boric a los pocos días de ocurrir este siniestro. Para ello, dispusimos de un conjunto de centros de acopio que fueron estas canchas, tuvimos dos en Quilpué, una en Villa Alemana y cinco acá en Viña del Mar, durante estos 25 días y ahora estamos tramitando con Senapred la compra de maicillo de manera de entregar estos recintos en las mejores condiciones".

La ministra López agregó que respecto de la etapa que viene que es la demolición de las viviendas afectadas, será el Ministerio de Obras Públicas quien lidere la coordinación de ese proceso para poder dejar los terrenos aptos para la reconstrucción de las viviendas. "Dadas las características que tuvieron estos incendios, va a ser un proceso que todavía estamos diseñando, pero que va a tener que ser muy orientado al caso a caso. Tenemos que buscar cómo, cumpliendo las regulaciones, hacemos la demolición. Tenemos que tener un diagnóstico previo, tenemos que tener un dictamen de la Dirección de Obras Municipales de cada municipio, sobre cada propiedad, y si corresponde a una demolición total, parcial, o si no es necesario hacerlo. Por lo tanto, hay trabajo todavía por hacer".





La secretaria de Estado también indicó que en esto es fundamental el trabajo con la Cámara Chilena de la Construcción, de manera de poder contar con empresas que estén disponibles para hacer el trabajo de demolición.

La ministra enlace de la Región de Valparaíso, Camila Vallejo, indicó que "el Presidente Gabriel Boric ha pedido, especialmente, tener planes con metas y evaluación diaria de los porcentajes de avance. Y en eso yo quiero destacar que el Ministerio de Obras Públicas, su seremi, su subsecretario y la Dirección de Vialidad, ha ido cumpliendo e incluso anticipándose a los plazos inicialmente estipulados para terminar el 100% de la recolección de escombro. Este trabajo tuvo que complementarse, evidentemente, con el sector privado. Y ahí la Cámara Chilena de la Construcción estuvo desde el primer momento. Hay trabajadores, además, que con sus propias maquinarias y camiones ayudaron al traslado de los escombros que se fueron recogiendo para llevarlos al relleno sanitario El Molle. Quiero valorar también la participación de Codelco. Gracias a todo este esfuerzo podemos decir hoy que el 100% de los escombros de las calles fue retirados".

Felipe Figueroa, director de operaciones y servicios de la Municipalidad de Viña del Mar, agradeció a las autoridades por el trabajo. "La verdad es que no hubo descanso. Damos por recibida esta cancha, con el compromiso de entregarla en las mejores condiciones que están. La ministra se ha comprometido con la municipalidad y con el club deportivo, de que



MOP termina con la primera etapa de la remoción de escombros de zonas afectadas por los incendios

vamos a escarificar 10 centímetros en profundidad de toda la extensión, para retirar el suelo contaminado, para volver a instalar un suelo maicillo nuevo, lo antes posible".

El presidente de la Cámara Chilena de la Construcción, Juan Armando Vicuña, destacó que "como Cámara Chilena de la Construcción estamos aportando desde el primer día en la emergencia, a través de nuestros conocimientos técnicos, que hemos puesto a disposición de las autoridades del país. Estamos cerrando esta etapa de emergencia y abriendo la de la reconstrucción, en la que nos ponemos al servicio de lo que viene hacia adelante, que es la demolición y el plan de reconstrucción de las viviendas".

y tú, ¿qué opinas?